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昨天關之琳出席由陳柏熹創作的時裝品牌在亞洲
首間概念店的開幕禮，之後再現身時裝展。之

之自家品牌的服裝會放在這間新店發售，她笑言：
「是舖中舖，自己品牌開始了年半，希望安定下來，
三年後可開實體店。另一方面，自己的生活化個人品
牌亦即將推出，出售產品全部都是我用過、食過、搽
過覺得好的東西。」
說到劉嘉玲同樣有個人時裝品牌，早前更在上海
搞時裝騷，之之表示：「沒有睇騷，但有看過當中
相片，不過很黑沒認真看到。（跟你的服裝類型相
似嗎？）太黑沒看清，應該不一樣，因大家喜好不
同。（你們有否交流時裝心得？）反而有跟陳柏熹
交流。」

自爆未試過機上情緣
雖然忙於工作，之之自言都有娛樂，但就甚少逛

街。問她是否很難找個伴？她謂：「對呀，好難
搵，所以會『發吽哣』。都是埋頭苦幹地工作，出
街都幫助不大。（去旅行識朋友？）仲大鑊，好
慘、好悽涼，（異地戀？）我不介意，但從沒發生
過機上情緣。（陳柏熹在旁阻住？）不是，他會幫
我望下，可能自己沒這緣分，或者要慢慢發展一下
出面市場，香港太細了。（因你的名氣令追求者卻
步？）真的會嚇親人，好像一個普通人見到演員都
像隔了一道牆般。（發生過這情況？）不知道，可
能大家望一眼，還來不及留下印象便走開了。始終
不如普通人般有較多機會。」
身型高佻的琦琦腳踏六吋船底鞋到場，名副其實

高人一等，她笑說：「平日很少穿高跟鞋，只是出
騷時穿才像工作，整個人可更挺直。但因長得太
高，已習慣低頭和人傾偈。（女兒有拿你的高跟鞋
穿嗎？）以前會有，當然不合尺碼，所以會叮囑她
穿高跟鞋時別要行樓梯，怕她會跌倒。不過現時女
兒忙於應付功課，已甚少拿來穿，有時都會拿我的
衣服穿，穿起來鬆身便不停轉圈，狀甚有趣。我看
着她表演如像欣賞電影。」

琦琦讚任達華夠包容
琦琦指女兒不貪靚，平日只穿衛衣和牛仔褲，又

不化妝，只會塗無色潤唇膏，衣着上很樸素。反而
她和老公任達華就較花巧，她說：「女兒就遺傳了
我的烏龍冒失性格，之前她去旅行便遺失了兩隻戒
指飾物，都很便宜。我每年送給女兒做生日禮物的
花花鑽戒，她會嫌粒石大而不會戴。（老公又會否
每年送你鑽石做生日禮物？）怎會只是這樣呀，最
近有件事令我感到不好意思，我好大頭蝦遺失了保
險箱鎖匙，老公無嬲還笑住叫我找銀行職員幫手
開。不過自己就好內疚，之前去旅行又遺漏了一件
行李，老公全都包容下來。我和女兒經常都遺失物
品，幸而有個包容的老公，都是好事。」

事業得意 三年後開時裝實體店
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老公即使有肚腩 樂基兒不介意
香港文匯報訊（記者李慶全、李思穎）在昨晚

的時裝騷上，出席嘉賓有樂基兒、關心妍、利嘉
兒、吳建豪老婆石貞善、刑嘉倩等。

樂基兒穿黑色開衩裙騷腿現身，近日她在社交
平台上載練收緊臀部的相片，她對此謂：「向來
都喜歡健身，特別愛練瑜伽，希望令肌肉更結
實，但就沒特別減肥。老公都有讚說滿意我身
材，其實他對這方面不太着緊，最重要是我鍾
意，他都有做瑜伽。（你對老公身形有要求
嗎？）沒所謂，只要他開心吃多些都沒問題，不
會介意他有肚腩；自己曾經都試過有肚腩。（你
常炮製美食，很易令老公發胖？）不會，他有保
持做運動，其實健康就好。（喜歡摸老公肚
腩？）未感覺到，因他無肚腩，最重要是自己滿

意。我鍾意他，不是鍾意他的身形。」
關 心 妍 （Jade） 透 露 女 兒 已 讀 完 Play-

group，令她輕鬆不少，9月才正式到幼稚園入
讀學前班，到時便不用陪女兒上課，覺得功成身
退。Jade指女兒還有兩個月便兩歲，慶幸找到
在屋企附近的心儀學校，車程只需十分鐘。「囡
囡返下午班，稍後會安排她上午報讀興趣班。」
至於Jade創辦的「妍亮生命基金」，她透露正
準備在暑假開設音樂治療中心，屆時會親自授
課，亦有其他導師，藉唱歌幫有需要的小朋友、
年輕人調節心靈。並希望以象徵式收費甚至免費
來幫助低收入家庭學生。

結婚八年終告「造人」成功的利嘉兒，昨晚在
老公陪同下到場，她指現已懷孕四個多月，心情

不算太緊張，抱着平常心。又謂檢查時沒留意醫
生說話，故仍未知胎兒性別，要等下月去檢查時
再問醫生。至於刑嘉倩也是大腹便便到來，她透
露預產期是5至6月，暫未知BB性別。

香港文匯報訊（記者吳文釗）陳
庭欣（Toby）、莊思明（Lisa）、
雷莊𠒇 、麥凱程昨天出席明珠台節
目《酒遍全世界4》記者會介紹法
國紅酒，Toby大讚好姊妹Lisa酒量
好，自相識以來只見過對方飲醉一
次，Lisa就謙稱因很多朋友都讚其
酒量好，不時會主動挑戰她。Lisa
也放下休戰書道：「飲酒年資愈
長，斷片就愈快。」
提到男友楊明酒品不好時，Lisa

說：「現在不會了，他醉酒只會傻
笑。」Toby稱試過當眾醉酒嘔吐，
「記得當時已找其他人陪我去洗手
間，但又嘔不出，結果返回枱後就
醉倒，還嘔到全枱都係，認真失
禮。」
雷莊𠒇 男友早前由加拿大來港，二

人被拍到在街上公然親熱，有如連體
嬰。她笑道：「因我有三個月沒見
他，所以好開心，有帶他去食茶餐
廳。」她笑稱自己是「超能膠」，最
愛黐實男友，所以被拍到像樹熊一
樣。不過這些行為在加拿大很平常，
她也不介意被拍下。下月又會到加拿
大見男友的雷莊𠒇 ，坦言近期推掉不
少工作，慶幸公司沒責怪她，因她覺
得錢可以再賺回來，但與男友一起的
時間就很難遷就。

中通社 香港
電影發展局主
席、香港特區立
法會體育、演
藝、文化及出版
界議員馬逢國日
前向記者表示，
已踏入第 37 屆
的香港電影金像
獎是一個成熟、
受認可的電影獎
項，未來可繼續
提升的方向包括
增加評選華語電影的能力，成為一
個華語電影的重要獎項和平台。
馬逢國說，金像獎已是一個很成

熟的獎項，也擁有一定的基本支持
及認可。這個認可很重要，金像獎
應要珍惜。
談到金像獎未來發展，他說：

「以前我們聚焦在香港電影，香港
電影其實是中國電影的一個組成部
分，我當然希望它重新扮演一個重
要角色。但總體來說，這麼一個重
要的獎項，我覺得眼界可擴寬一
點，比如說能否增加評選華語電影
的能力呢？或者是平台呢？除了香
港電影，也有一個華語的平台。」
香港電影金像獎設有19個獎項，

當中包括一個「兩岸最佳華語電
影」，年內在港作首輪公開售票放
映的華語電影均自動參選。馬逢國
認為，金像獎華語電影方面有很大
的開拓空間，如利用好這平台，金
像獎應有更好發揮，也可有更好的
提升，成為一個華語電影的重要獎
項和平台。「讓大家來這裡比試，

那就很好了。」他說，比如美國的
奧斯卡主要也是美國電影，但它近
年也看重外語片這個部分，這是金
像獎可以做的一個方向。

可讓觀眾參與評選
提升金像獎影響力方面，馬逢

國表示頒獎禮是個電影獎項的焦
點和高潮，在此之前可增加很多
內容，具體應留待金像獎組委會
思考。但如果讓他提供意見，他
認為可思考的方向包括：在頒獎
禮前舉辦放映活動，讓觀眾參與
評選；安排電影人的採訪、對談
及與觀眾的交流，增加媒體覆
蓋；以及增加提名電影的介紹和
提名演員的曝光機會等。
香港電影發展局是金像獎推動機

構之一，馬逢國多年來一直見證金
像獎的變化。他指，金像獎最開始
是一個電影雜誌倡導的頒獎禮，慢
慢發展成全行都認同、比較重要的
獎項，甚至成為整個華語電影界都
認可的獎項，這個過程很不容易。

香港文匯報訊
以招牌「海豚音」
名震全球的美國女

歌 手 瑪 麗 嘉 兒
（Mariah Carey），昨

日宣佈會於今年10月20日到澳門的威尼斯人
金光綜藝館舉行首次澳門演唱會。雖然瑪麗嘉
兒過往曾到過濠江，但開演唱會則是第一趟，
而作為世界巡迴的亞洲區其中一站，她的粉絲
定必期待萬分！

作為史上最暢銷女歌手，曾五獲格林美獎
的瑪麗嘉兒迄今累積了逾2.2億張唱片銷量和
18首Billboard Hot 100冠軍單曲，冠絕樂壇
所有女性，說她是舉世注目也不失為過。繼去
年在賭城非常成功的駐場表演後，瑪麗嘉兒將
在這次巡迴中再度演繹其不朽金曲如《He-
ro》、《Dreamlover》等，繞樑三日的歌聲固
然為人期待。門票將於下周五（27日）起公
開發售；指定信用卡客戶更可提早至下周二優
先購票。

馬逢國冀金像獎
提升成華語片重要獎項

陳凱琳希望生孖胎
香港文匯報訊（記者 李思

穎）陳凱琳（Grace）和男友
鄭嘉穎感情穩定，早前她更
高調大讚男友是100分老公，
已視對方為結婚對象。原來
二人更有共識，希望將來生
三個小朋友，組織完美家
庭。Grace更希望有生孖胎的
遺傳基因。
Grace昨日穿紅色短裙騷腿
現身推廣澳門旅遊體驗的活
動，由陸浩明擔任司儀。她透
露：「平時都多去澳門，因五
舅父和五舅母居於澳門，加上
五舅母剛誕下孖胎，便常去探
望他們。」
Grace和弟弟都是孖胎，具
有生孖胎基因，問她想生孖胎
嗎？她表示：「好好呀，（龍
鳳胎？）孖仔、孖女或龍鳳胎
都沒所謂，（愈多愈好？）順
其自然，都開心，但就吃力一

點。我五舅母頭一胎便打孖
來，一次要照顧兩個小朋友。
我自己有個家姐，媽咪生我和
弟弟時較易適應，處理上可能
好些。」問Grace是否有心理
準備生孖胎？她笑說：「我聽
過是隔代遺傳，希望可以啦！
只要有小朋友，是生一個還是
孖胎都會好幸福。」

與嘉穎擬組五人家庭
Grace自言和男友都很喜歡

小朋友，男友現已助養了十名
小孩，自己亦有計劃想助養，
她指二人對生兒育女的問題都
有共識，現實中想生三個，感
覺才是完整家庭。當提到一家
五口剛好可坐在五人車裡，記
者便笑言也有七人車，Grace
搞笑說：「24座都有！（你可
以生24個？）不是，只是想起
公司部24座車，哈哈！」

瑪麗嘉兒10月澳門開騷
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■■瑪麗嘉兒瑪麗嘉兒1010月會到月會到
澳門舉行演唱會澳門舉行演唱會。。

■■馬逢國近日受訪大談香港電影馬逢國近日受訪大談香港電影。。 中新社中新社

■■琦琦表示女兒不及父母貪靚琦琦表示女兒不及父母貪靚。。

■■之之和琦琦昨日一齊出席時裝店活動之之和琦琦昨日一齊出席時裝店活動。。 ■■關之琳的時裝事業愈來愈順關之琳的時裝事業愈來愈順，，可惜感情生活仍很枯燥可惜感情生活仍很枯燥。。

■(左起)莊思明、陳庭欣、雷莊𠒇 昨日宣傳
美酒節目。

■■陳凱琳想遺傳家陳凱琳想遺傳家
族的生孖胎基因族的生孖胎基因。。

■■樂基兒樂基兒((左左))指和老公都有做運動的習慣指和老公都有做運動的習慣；；
圖中及右分別是石貞善和設計師朱熺暘圖中及右分別是石貞善和設計師朱熺暘。。


